



市長表敬訪問

全国食生活改善大会にて厚生労働大臣表彰

食生活改善推進員として活躍される片山シヅエ様が厚生労働大臣表彰を受賞されました。

長年にわたり、食生活改善と生活習慣病予防に取り組むだけでなく、地域ふれあいサロンを運営するなど地域の健康づくりへの貢献が評価されこのたびの受賞となりました。



市長表敬訪問

JICA海外協力隊

JICA海外協力隊として派遣される本市出身の稲葉美穂さんが、出国を前に市長を表敬訪問し、派遣国での活動内容や抱負を語りました。

稲葉さんは、西アジアに位置するジョージアに派遣され、作業療法士として病院や障がい児者施設、特別支援学校など地域において作業療法の実施支援に取り組まれる予定です。



緑小PTA本部主催 創立30周年記念イベント

「みどRingフェス2024～30th Anniversary～」

11月23日、今年で3回目となる「みどRingフェス」が緑小学校で開催されました。回を重ねるごとに緑小を囲む地域交流の輪は大きく広がり、今回は10の地域企業・団体が協力し、19の企画を行いました。子どもたちは非日常を感じることができる、楽しい時間を過ごしていました。

小山高専「STARSS」の企画では、子どもたちが15脚の木製椅子を製作し、創立30周年のシンボルマークをレーザーで焼き付けました。この企画は7つの緑小区育成会からの寄付金で行われ、製作した木製椅子はイベントの記念として緑小学校に寄贈されました。

節目の年をとともにお祝いしてくれる方々と触れ合うことで、緑小学校が地域に愛され見守られているということ子どもたちが実感できる機会となりました。

